
 

 

 

 

 

日 曜 校内行事 給食 

１ 木 幼保小連絡協議会 〇 

２ 金  〇 

３ 土   

４ 日 第２０回さくらんぼマラソン大会   

５ 月 プール掃除 〇 

６ 火 

読み聞かせ「りぼん」 

耳鼻科検診（１・４年） 

心肺蘇生法講習会 

〇 

７ 水  〇 

８ 木 
眼科健診 

学習ボランティア開始 
〇 

９ 金  〇 

10 土   

11 日   

12 月 プール開き 〇 

13 火 ４年校外学習（山形市方面） 〇 

14 水  〇 

15 木 ２年生校外学習（市内） 〇 

16 金 授業研究会 〇 

17 土   

18 日   

19 月 
６月定例職員会議 

歯科検診（１年生） 
〇 

20 火 
６年生租税教室 

内科検診（１，５年生） 
〇 

21 水 不審者対応教室 〇 

22 木 ５年宿泊学習 〇 

23 金 ５年宿泊学習 〇 

24 土   

25 日   

26 月 いじめアンケート① 〇 

27 火  〇 

28 水  〇 

29 木 ６年生修学旅行 〇 

30 金 ６年生修学旅行 〇 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の児童会スローガンは 

「いっしょうけんめい」です！！ 

今年の児童会スローガンは，「いっしょうけん

めい」です。 

児童会で考えたさまざまな「いっしょうけんめ

い」のテーマに，1年間取り組んでいきます。 

神町小がひとつになるように，はりきって取り

組んでいきます。 

代表委員会で活発な話し合い 

6 月 7 日に第１回代表委員会が行われまし

た。計画委員、各委員長、３年生以上の学級代

表が集まり、各委員会の取り組みについて話し

合いました。 

各学級から多くの意見が飛び交い、活発な話

し合いになりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年前，コロナ禍の本屋でのことです。「考えて 考えて 考える」のタイトルが目に入り，思わず１冊の

本を手に取りました。昨日，史上最年少で，７冠を達成した藤井聡太棋士と伊藤忠商事の名誉理事丹

羽宇一郎さんとの対談の本でした。世界中が，出口の見えないトンネルの中にあり，自分もその中で迷

いに迷っていたところでしたので，何か惹かれるものを感じ読み進めました。年の差６０歳以上の２人の

対話は，実に興味深く，読み進める中で，私自身迷っていた気持ちがすっと軽くなったことを覚えていま

す。 

藤井棋士と言えば，AI を駆使した将棋の練習が話題になります。前述の本の中で AI について話

す場面がありました。「今の AI はすごく強いですけど，絶対的に強いとは捉えない方がいい…AIが示

す手は，有力な場合が多いですけど，別にそれが唯一解というわけではありません。…」藤井棋士がこ

こぞという時に指す一手は，AI超えとも言われます。その所以がこの言葉にあるように思いました。最後

の最後に決めるのは，当事者である人間であり，超一流の棋士である彼はそれを大事にしていること

が伝わってきました。 

 

児童が一人１台の端末を利用する３年目となりました。学校の様々な場面で端末を活用していると

ころを多く目にします。子供たちが生きる未来は，間違いなくＤＸ化された社会です。本校で学ぶ子供た

ちが，学校生活の色々な場面で，考えて 考えて 考え，ＡＩ超えできるよう，先生方と日々取り組んでお

ります。その上で，最後は，自分自身の責任でしっかり判断できる大人となれるように，私自身，考えて 

考えて 考えていくことを大事にしたいと思います。 

東根市立神町小学校だより 

第 ２ 号 

令和５年 ６月８日 

TEL ４７－００３５ 

FAX ４７－０２７５ 

校 長  茂 庭 千 春 

「考えて 考えて 考える」 ～AI超え～ 


